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"En lo que va de año hemos ejecutado más de 
1.500.000 euros en ayudas"
Jesús Rodríguez, Concejal de Familia y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Leganés 
y presidente de la Junta Municipal de San Nicasio
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Actualidad

1. ¿Cuál es la prioridad actual del área de 
Servicios Sociales en Leganés?

Estamos realizando un gran esfuerzo por 
reforzar la Delegación, porque estaba com-
pletamente abandonada. Cuando llegamos 
ni siquiera había en la Concejalía un funcio-
nario que pudiera firmar las ayudas para per-
sonas vulnerables. Es necesario ofrecer un 
servicio de calidad, y poder atender de for-
ma ágil a cada uno de los vecinos que acude 
a Servicios Sociales. Estamos desarrollando 
una estructura fuerte, y se experimenta un 
cambio positivo en el potencial humano que 
la compone, que se refleja igualmente hacia los 
vecinos.

2. ¿Qué programas están en marcha para 
mejorar el bienestar de los ciudadanos?

Desde la Concejalía trabajamos cada día 
para dar respuesta a las personas que acuden 
a nuestros centros. Los programas más 
demandados son Teleasistencia, dirigido 
principalmente a personas mayores, y Ayuda 
a domicilio. Estamos logrando que este último 
servicio llegue a nuevos usuarios, además 
de los mayores, por ejemplo a familias que 
necesitan ayuda en el cuidado de sus hijos, 
personas que demandan apoyo tras una 
intervención quirúrgica, personas con algún 
tipo de discapacidad.

 "Los programas más demandados 
son Teleasistencia"

El trabajo común entre las Delegaciones del 
Ayuntamiento es esencial, y nos permite activar 
iniciativas que mejoran el bienestar de los 
ciudadanos como la campaña de promoción 
del equilibrio emocional, la participación de 
adolescentes con discapacidad en las colonias 
deportivas de verano, o la reciente fiesta de la 
familia celebrada por primera vez, en Arroyo 
Culebro. La Delegación de Servicios Sociales 
y Familia ha adquirido un protagonismo que 
hasta ahora no tenía.

3. ¿Qué cambios ha experimentado el 
presupuesto de Servicios Sociales en los 
últimos años? ¿Se ha incrementado o 
reducido?

El presupuesto de Servicios Sociales se 
mantiene desde el año 2022, y ahora lo 
estamos ejecutando, algo que no sucedía 
desde hace tiempo. Por ejemplo, en Ayudas 
de Emergencia Social no gastaban ni el 45% 
de la partida, y en lo que va de año hemos 
ejecutado más de 1.500.000 euros en ayudas 
para cubrir las necesidades de las personas con 
más dificultades, a través de pagos de alquiler, 
ayudas para alimentos, becas comedor, 
gastos farmacéuticos.

 "En lo que va de año hemos eje-
cutado más de 1.500.000 euros en 
ayudas"

4. ¿Cómo se decide qué programas reciben 
más finalmente?

Cada programa o servicio conlleva un gasto 
diferente, y algunos requieren de mayor 
presupuesto, en función de los profesionales 
que se necesiten, del número de horas, de las 
características, de la demanda que tenga en el 
municipio… entre otras variables. Actualmente 
el programa de mayor importe es el servicio de 
Ayuda a domicilio, orientado principalmente 
a unidades familiares con alguna dificultad 
para realizar las actividades cotidianas de 
vida diaria, facilitando atención en el hogar.
A través de este recurso prestamos servicio 
de cuidado y atención personal, servicios 
de carácter doméstico, e intervenciones en 
algunas familias. Por ejemplo, en Leganés 
muchas personas mayores reciben apoyos en 
el aseo personal o en la realización de la 
compra, también hay personas que atraviesan 
una enfermedad y requieren de ayuda 
momentánea, familias monoparentales que 
precisan de apoyo… En definitiva, diferentes 
realidades que necesitan de atención.

5. ¿Qué medidas se están tomando para 
garantizar que los servicios lleguen a las 
personas más vulnerables de la comunidad?

Siempre subrayo la importancia de la 
Concejalía de Servicios Sociales y Familia, 
porque algunos creen que únicamente se 
encarga de tramitar ayudas a personas 
vulnerables, y no es así, ya que cada día acuden 
personas con diferentes propósitos: solicitar 
información sobre recursos relacionados 
con Dependencia, tramitar el servicio 
de Teleasistencia, requerir algún tipo de 
intervención que ayude a mejorar la situación 
de su familia.
También existe un estrecho trabajo de 
coordinación con el Servicio de Emergencia 
Social de Comunidad de Madrid, dando 
respuesta a situaciones puntuales.
Uno de los objetivos en el que estamos 
trabajando es conseguir que los vecinos de 
Leganés conozcan los recursos que tienen a 
su alcance, puedan usarlos, y que los proyectos 
que realizamos lleguen a más personas.

6. ¿Qué papel juega la colaboración con 
ONGs y organizaciones sin ánimo de lucro 
en la gestión de los servicios sociales?

La colaboración entre las administraciones 
públicas y las entidades es esencial para 
sacar adelante proyectos y para mejorar cada 
iniciativa. En el caso de Leganés hay una 

estrecha colaboración entre la Concejalía 
y las diferentes asociaciones y entidades 
sociales que trabajan en la ciudad con las 
personas vulnerables. Por ejemplo, trabajamos 
en común con Aldeas Infantiles, a través 
del Equipo de Familia, con Cáritas, con la 
asociación Romi, con Manos Solidarias, 
Save the Children, Cruz Roja… por 
mencionar a alguna, aunque hay muchas y 
agradezco a todas su implicación. Creo que es 
básica la coordinación en proyectos sociales, 
y el trabajo común fortalece los recursos y nos 
permite llegar a más personas.

7. ¿Qué acciones se están llevando a cabo 
para combatir la pobreza en Leganés? 
¿Existen programas específicos para las 
personas sin hogar?

Hay diferentes recursos para lograr que las 
personas no caigan en situación de pobreza. 
Seguramente la medida más conocida es 
la tramitación de ayudas de emergencia 
social para el pago de alquiler de vivienda, 
suministros, comedores escolares o gastos 
farmacéuticos, entre otros, pero no hay que 
olvidar la intervención social que realizan 
cada día los profesionales de la Delegación.

 "Tramitación de ayudas de emer-
gencia social para el pago de alquiler 
de vivienda, suministros, comedores 
escolares o gastos farmacéuticos"

En el último año hemos logrado sacar de la 
calle a 15 personas sin hogar, con un servicio 
dirigido desde nuestra Concejalía. Se les ha 
facilitado el acceso a una vivienda, con un 
acompañamiento e intervención social para 
que salgan de esa situación, refuercen su 
autonomía personal y se responsabilicen del 
cuidado y gastos de la vivienda, en función 
de sus posibilidades.
Hay un intenso trabajo detrás de cada persona 
que forma parte de este servicio, porque se 
realiza un plan individualizado, y el proceso 
incluye intervención socioeducativa con 
actividades para el desarrollo de capacidades. 
Se les apoya en actividades de la vida diaria, 
cuidado del hogar, búsqueda de empleo, 
promoción de la salud, coordinación con 
otros recursos y participación activa en la 
sociedad, entre otras.

8. ¿Cómo aborda el Ayuntamiento de 
Leganés la exclusión social en grupos 
específicos, como personas mayores, 
inmigrantes o jóvenes en riesgo?

Se realiza una intervención social que abarca 
múltiples realidades, y cuya finalidad es 
mejorar la calidad de vida de los vecinos, 
y evitar situaciones de exclusión social. 
Dentro de ese trabajo se tienen en cuenta 
las características comunes a determinados 
colectivos, como mayores, inmigrantes, 
personas sin hogar… y los profesionales 
utilizan múltiples herramientas para llegar a 
cada persona. Algunos programas se dirigen 
específicamente a estas realidades, como el que 
se está realizando con las personas que vivían 
en la calle, o el servicio de Escuela Abierta, 
que implica prevención e intervención en 
situaciones de dificultad o riesgo social de 
menores del municipio.

 "Algunos programas se dirigen 
específicamente a estas realidades, 
como el que se está realizando con 

las personas que vivían en la calle"
Las personas con discapacidad también 
cobran protagonismo en la Delegación, 
porque este área vuelve a formar parte de la 
Concejalía, y estamos trabajando intensamente 
para fomentar su inclusión social y laboral. 
Con este objetivo, hemos realizado actividades 
como la proyección de la película CampeoneX 
y posterior debate entre jóvenes con y sin 
discapacidad, el concurso de decoración 
«Navidad con otra mirada» dirigido a 
entidades, o la reciente exposición «Miradas 
en acción» junto al Museo del Prado.

9. ¿Qué esfuerzos se están haciendo para 
ayudar a las familias con bajos ingresos 
a acceder a servicios básicos como 
alimentación y vida?

Entre las ayudas que se tramitan en Servicios 
Sociales destacan las destinadas a las familias, 
para cubrir necesidades básicas, que incluyen 
compra de productos de alimentación, leche 
infantil artificial, pañales, productos de limpieza 
del hogar, e higiene personal. La alimentación 
de menores escolarizados es otra de las ayudas 
que realizamos, para cubrir los gastos del 
comedor escolar. También ofrecemos ayudas 
para alimentación de personas mayores, con 
la intención de cubrir los gastos de comida 
en los centros públicos de la Comunidad de 
Madrid, otros de titularidad pública u ONG.
Como novedad, hace pocos meses comenzó 
el programa de Asistencia Material Básica, 
impulsado por Comunidad de Madrid, 
dirigido a personas desfavorecidas con menores 
a cargo, con un presupuesto para Leganés que 
ronda los 290.000 euros. La iniciativa tiene 
como finalidad hacer frente a la privación 
material, mediante la entrega de tarjetas 
monedero para que los usuarios puedan 
comprar alimentos, incluidos frescos, y otros 
productos básicos. También reciben medidas 
de acompañamiento que apoyan su inclusión 
social. La colaboración con otras entidades, 
como comentaba con anterioridad, permite 
ser más ágiles en esa respuesta inmediata, 
por ejemplo con la entrega de alimentos o 
productos de limpieza a las personas con pocos 
recursos. Y eso es lo que hacemos a través 
del convenio con Cáritas, dar una solución 
inminente, a través de la coordinación por 
parte de los trabajadores sociales.

 "Mediante la entrega de tarjetas 
monedero para que los usuarios 
puedan comprar alimentos, incluidos 
frescos, y otros productos básicos"

10. ¿Cómo mide el Ayuntamiento el impacto 
de sus políticas sociales? ¿Se realizan 
evaluaciones periódicas de los programas 
en marcha?

Cada año se realiza una memoria anual que 
recoge los datos esenciales de la Delegación, 
con un resumen de gestión en el que se 
incluyen las intervenciones realizadas, 
recursos que se han aplicado, características 
sociodemográficas de los usuarios, y datos 
económicos de emergencia social. También 
se recopila información sobre los principales 
programas que se han desarrollado, 
destacando la importancia de la acción 
preventiva y la respuesta integral entre las 
distintas delegaciones, administraciones y 
entidades sociales. A raíz de esto se fortalecen 
algunos convenios, y se estudia la viabilidad 
de nuevos proyectos.

Rocío Monasterio deja la 
política tras su destitución 
como presidenta de Vox en 
Comunidad de Madrid

La ex portavoz de Vox entrega su acta de 
diputada con críticas a la dirección del 
partido
Rocío Monasterio deja la política tras ser destituida como 
presidenta de Vox en Madrid y renuncia a su acta de diputa-
da en la Asamblea de Madrid. Su salida se enmarca en una 
reestructuración interna del partido, que ha nombrado a José 
Antonio Fúster como su sucesor. Monasterio criticó la falta 

de democracia interna en Vox, destacando que el comité eje-
cutivo de Madrid era el único elegido por los afiliados.
Durante su despedida, afirmó que la política debe ser un 
"acto de servicio" y que su renuncia es una decisión lógica 
tras perder la confianza en la dirección, liderada por Santia-
go Abascal e Ignacio Garriga. Monasterio, arquitecta cole-
giada, planea regresar al sector privado, ironizando sobre su 
capacidad para “hacer más vivienda” que Isabel Díaz Ayuso, 
presidenta de la Comunidad de Madrid

LGN Medios-Éxito en la 
Master Class de Zumba 
contra el Cáncer de Mama 
en Leganés

La VI Master Class de Zumba 
contra el Cáncer de Mama en 
Leganés fue un éxito, reunien-
do a numerosos participantes 
para apoyar la investigación 
y concienciación sobre esta 
enfermedad en el Hospital Se-
vero Ochoa.

El huracán ‘Milton’ ha de-
jado al menos dos muertos 
en Florida y causado seve-
ros daños. Más de 2 millo-
nes de personas se encuen-
tran sin electricidad tras el 
paso de esta tormenta de 
categoría 3

EFE-El huracán ‘Milton’ 
deja al menos dos muertos 
tras su llegada a Florida

El nuevo bono, dotado con 
200 millones de euros, 
enfrenta críticas por su 
eficacia ante el creciente 
problema de los alquileres.

El Gobierno ha lanzado una nueva con-
vocatoria del Bono Alquiler Joven, do-
tada con 200 millones de euros, tras las 
recientes manifestaciones sobre vivien-
da en varias ciudades, incluida Madrid. 
La ministra de Vivienda, Isabel Rodrí-
guez, señaló que estas ayudas están di-
rigidas a los más afectados, destacando 
que los jóvenes fueron el rostro princi-
pal de las protestas.

El presidente Pedro Sánchez afirmó 
que la vivienda no debe ser un negocio 
para unos pocos, aunque reconoció la 
dificultad de la situación actual, marca-
da por la escasez de oferta y la mala 
calidad de parte de ella. Aunque se han 
implementado medidas, Sánchez ad-
mitió que no son suficientes y que se 
necesitan más acciones.

Sin embargo, el Sindicato de Inqui-
linas de Madrid ha criticado el bono y 
ha llamado a la huelga de alquileres. 
También, Yolanda Díaz, vicepresidenta 
segunda, señaló que la solución no está 
en financiar a los arrendadores, sino en 
intervenir el mercado y reformar la Ley 
de Arrendamientos Urbanos para limi-

tar los alquileres turísticos.
Por su parte, la presidenta de la Co-

munidad de Madrid, Isabel Díaz Ayu-
so, calificó de irresponsable el conflicto 
entre propietarios e inquilinos, subra-
yando la necesidad de construir más 
viviendas. Además, el Consejo de la 
Juventud calificó el Bono Alquiler Jo-
ven de insuficiente, señalando que solo 
el 0,6% de los jóvenes de entre 18 y 35 
años han accedido a la ayuda. Critican 
que el límite de alquiler de 600 euros, 
o 900 en zonas tensionadas, es poco 
realista en el contexto actual, donde 
los precios de alquiler han aumentado 
considerablemente en ciudades como 
Madrid y Barcelona.

Críticas al aumento del Bono Alquiler Joven del Gobierno:
“Es insuficiente”

© Renfe | El PP convoca una gran movilización en Madrid para exigir mejoras en el servicio de Cercanías

« Concejal de Familia y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Leganés y presidente de la Junta 
Municipal de San Nicasio »

© LGN Medios | Jesús Rodríguez y Chus Monroy

Entrevista a Jesús Rodríguez.
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© Pexels | Abren inscripciones para la XXIV Semana de la Ciencia y la Innovación

© La Reina Letizia preside la 45ª reunión del ECEMC en el Hospital Severo Ochoa

Abren inscripciones para la XXIV Semana de 
la Ciencia y la Innovación en los municipios en 
Comunidad de Madrid

La Comunidad de Madrid 
ofrecerá 1.600 actividades 
gratuitas en 20 municipios del 
4 al 17 de noviembre.

La Comunidad de Madrid ha abierto las 
inscripciones para la XXIV edición de la 
Semana de la Ciencia y la Innovación, que 
se celebrará del 4 al 17 de noviembre. Este 
año, el evento contará con la participación de 
20 municipios y ofrecerá 1.600 actividades 
gratuitas para todos los ciudadanos.

Entre las temáticas principales destacan 
El español como lengua universitaria, 
Inteligencia Artificial y Imágenes en la 

Ciencia. Más de 3.200 profesionales 
participarán en esta iniciativa, que incluirá 
talleres, conferencias, visitas guiadas y 
exposiciones. Los Institutos Madrileños de 
Estudios Avanzados (IMDEA) presentarán 
actividades innovadoras como pilotaje de 
nanocoches y estudios sobre la diversidad 
microbiana del agua.

Entre las actividades adicionales habrá 
excursiones guiadas al embalse de El Atazar, 
talleres de micología y demostraciones 
del túnel de viento en la Universidad 
Politécnica. Además, el Hospital 12 de 
Octubre exhibirá fotografías históricas 
de Santiago Ramón y Cajal, mientras que 
el Hospital Universitario de La Princesa 
ofrecerá observaciones de neurocirugías.

Este encuentro reúne a 
expertos en Pediatría para 
avanzar en la investigación de 
malformaciones congénitas.

El Hospital Severo Ochoa de Madrid ha 
dado inicio a la 45ª Reunión Anual del 
Estudio Colaborativo Español de Malfor-
maciones Congénitas (ECEMC), centrada 
en la actualización y profundización de 
la investigación sobre malformaciones en 
recién nacidos. En la inauguración partici-
paron Mercedes Navío, gerente asistencial 
de hospitales de la Comunidad de Madrid, 
junto a 18 conferenciantes y 50 especialis-
tas en Pediatría de diversas áreas médicas.

El evento aborda las causas y el impacto 

de las malformaciones congénitas, estrate-
gias de prevención y programas de cribado 
prenatal no invasivo. También se realizarán 
talleres sobre diagnóstico clínico y análisis 
genético de síndromes de malformación.

La Reina Letizia Ortiz preside de honor 
el comité, resaltando la importancia del en-
cuentro, un honor que sigue a la carta de 
agradecimiento recibida en 2014 por la di-
rectora del ECEMC. Figuras como el alcal-
de de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, 
y la presidenta del ECEMC, Eva Berme-
jo-Sánchez, también estuvieron presentes.

Este esfuerzo conjunto entre el Hospital 
Severo Ochoa y otras entidades dedicadas 
a la investigación se espera que mejore la 
atención pediátrica y la calidad de vida de 
los niños afectados.

La Reina Letizia preside la 45ª reunión del 
ECEMC en el Hospital Severo Ochoa

© Díaz Ayuso exige fondos para la recuperación afectados por la DANA

© Policía Nacional | Plan de choque contra la delincuencia en Parla

© Nueve alcaldes de Comunidad de Madrid se unen

© El TSJM ratifica la continuidad de las obras del centro

municipios

El Tribunal Superior 
de Justicia de 
Madrid ha decidido 
no suspender las 
obras del centro 
de menores en La 
Cantueña.

El TSJM argumenta que es 
necesario adaptar las ins-
talaciones para atender a 
la creciente llegada de me-
nores no acompañados a 

España. La sala resalta que 
la conversión de un edifi-
cio vacío en un centro de 
acogida debe ser prioritaria 
sobre preocupaciones urba-
nísticas. Aunque el Ayun-
tamiento sostiene que la 
continuación del contrato 
podría generar problemas 
futuros, el TSJM reafirma 
que su decisión no implica 
demoler lo ya construido. 
Las obras, que ya han fina-
lizado, fueron adjudicadas 
urgentemente y están bajo 
investigación

El TSJM ratifica la continuidad 
de las obras del centro de 
menores en La Cantueña

La presidenta de la 
Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, ha 
solicitado al Gobierno 
central el 50% de los 
costes de inversión 
para la recuperación 
de infraestructuras 
en nueve localidades 
afectadas por la DANA 
que azotó la región en 
septiembre del año 
pasado.

Durante una reunión con los al-
caldes de los municipios más 
perjudicados, celebrada en la 
Asamblea de Madrid, Díaz Ayuso 
reiteró su demanda de que el Go-

bierno asuma su responsabilidad 
en la financiación.

Desde entonces, la Comunidad 
ha destinado aproximadamente 
60 millones de euros para res-
taurar infraestructuras dañadas, 
incluyendo la construcción de 
tres puentes y la reparación de 
siete carreteras. A pesar de que la 
región fue declarada zona grave-
mente afectada por la emergencia 
de protección civil, la presidenta 
destacó que hasta la fecha no se 
ha recibido apoyo financiero del 
Gobierno español.

Los municipios presentes en la 
reunión incluyen Aldea del Fres-
no, El Álamo, Navalagamella, 
Sevilla la Nueva, Valdemorillo, 
Villa del Prado, Villamanta, Villa-
mantilla y Villanueva de Perales, 
todos con graves daños por las 
inundaciones.

Díaz Ayuso exige al Gobierno central 
fondos para la recuperación de 
municipios afectados por la DANA

La Comunidad de Madrid 
ha lanzado un innovador 
proyecto piloto que utiliza 
Inteligencia Artificial (IA) 
para optimizar la gestión 
de las zonas verdes 
en nueve municipios, 
incluyendo Madrid, Alcalá 
de Henares y Alcobendas

Este proyecto, que se extenderá a 
toda la región, busca ahorrar tiempo 
y reducir hasta un 80% los costos 
operativos. Utilizando una aplicación 
que analiza imágenes de satélite de alta 
resolución, la IA identificará y medirá 
automáticamente las áreas verdes 
urbanas y las copas de los árboles. Esto 
permitirá a los ayuntamientos mejorar 
la planificación y gestión del riego y la 
poda. El consejero de Digitalización, 
Miguel López-Valverde, destacó que 
esta tecnología mejorará la calidad de 
vida, optimizando el aire, reduciendo 
inundaciones y fomentando la 
biodiversidad. Desarrollado por Green 
Urban Data, este proyecto forma parte 
de las ayudas para pymes innovadoras 
de la Consejería de Economía, 
Hacienda y Empleo.

Madrid implementa 
Inteligencia Artificial 
para la gestión de 
zonas verdes en 
municipios

Los alcaldes de 
Fuenlabrada, 
Alcorcón, 
Getafe, Parla, 
Mejorada, Velilla 
de San Antonio, 
Ciempozuelos, 
Coslada y San 
Fernando de Henares 
han constituido 
una comisión para 
facilitar el acceso 
a la vivienda en 
la Comunidad de 
Madrid. 

El objetivo es modificar la Ley 
del Suelo de 2001, permitien-
do declarar zonas de mercado 
residencial tensionado y pro-
piciar vivienda asequible. Esta 
iniciativa responde a la Ley 
12/2023, que establece el de-
recho a la vivienda. Los alcal-
des defienden que la vivienda 
es un derecho, no un bien de 
mercado, y apuestan por polí-
ticas públicas que favorezcan 
el acceso a vivienda protegida 
y asequible. Además, buscan 
crear un marco de actuación 
que beneficie a los 179 mu-
nicipios de la comunidad, 
promoviendo la cooperación 
entre administraciones para 
garantizar este derecho funda-
mental y el desarrollo de los 
ciudadanos.

Nueve alcaldes de Comunidad de 
Madrid se unen para facilitar el 
acceso a la vivienda

La alcaldesa de Alcorcón, 
Candelaria Testa, se 
reunió con el alcalde 
de Madrid, José Luis 
Rodríguez Almeida, para 
discutir las implicaciones 
del soterramiento de 
la A-5 en la movilidad 
regional.

Testa expresó su disposición a co-
laborar en decisiones que mitiguen 

el impacto de las obras, que durarán 
más de dos años. En la reunión, Al-
corcón planteó nueve preguntas so-
bre el Plan de Movilidad de Madrid 
y presentó 18 propuestas concretas 
para abordar los serios desafíos que 
surjan. La alcaldesa propuso la crea-
ción de una Mesa Técnica con mu-
nicipios limítrofes y el Ministerio de 
Transporte, y destacó la necesidad 
de habilitar aparcamientos disuaso-
rios y vías alternativas para mejo-
rar la movilidad pública durante las 
obras.

Alcorcón se ofrece como aliado en la 
búsqueda de soluciones conjuntas para la 
movilidad ante el soterramiento de la A-5

© Madrid implementa Inteligencia Artificial
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El Ayuntamiento podrá 
iniciar la licitación de 
las obras, que tendrán 
un coste de 6,7 millones 
de euros y un plazo de 
ejecución de 19 meses.

El Ayuntamiento de Leganés ha 
recibido la autorización de la Co-
munidad de Madrid para licitar 
las obras del Centro Cultural en 
el barrio de Vereda de los Estu-
diantes. El proceso de licitación 
deberá realizarse en los próximos 
seis meses, y las obras, una vez 
iniciadas, tendrán un período de 
ejecución de 19 meses.

El centro cultural, valorado 
en 6,7 millones de euros, contará 
con diversas instalaciones como 
un gimnasio, salón de actos, sa-
las de exposiciones, reuniones, 

espacios para entidades, una sala 
polivalente y una pista deportiva 
cubierta.

Carlos Delgado, primer tenien-
te de alcalde y concejal de Obras, 
destacó el doble compromiso 
cumplido: iniciar la licitación y 
preservar el colegio Azorín, que 
inicialmente iba a ser demolido. 
“Hemos salvaguardado el colegio 
para que los vecinos sigan reali-
zando sus actividades”, afirmó. El 
proyecto fue modificado para evi-
tar el derribo, lo que aumentó el 
coste debido a la mayor superficie 
de la nueva parcela.

La obra, financiada en gran 
parte por el Plan de Inversión Re-
gional (PIR) de la Comunidad de 
Madrid, contará con 2.562 metros 
cuadrados distribuidos en dos 
plantas, ofreciendo una infraes-
tructura muy demandada por los 
vecinos

Leganés da luz verde al nuevo Centro 
Cultural de Vereda de los Estudiantes

El proyecto busca la 
participación de todos 
los sectores locales para 
diseñar una ciudad más 
sostenible, innovadora 
y equilibrada, siguiendo 
modelos aplicados en 
ciudades como Bilbao y 
Singapur.

   
El Ayuntamiento de Leganés, en 
colaboración con la Fundación 
Metrópoli, ha presentado un 
ambicioso proyecto titulado “Ciudad 
de Leganés”, que busca convertir el 
municipio en un modelo de ciudad 
sostenible, innovadora y equilibrada. 
La iniciativa, inspirada en ejemplos 
de éxito como Bilbao y Singapur, fue 
presentada en el Centro Municipal 
Las Dehesillas ante más de 150 
representantes de 40 entidades 
locales, incluyendo asociaciones 
vecinales, empresariales, educativas 
y deportivas. El alcalde de Leganés, 
Miguel Ángel Recuenco, destacó 
la importancia de la participación 
ciudadana para lograr el éxito del 
proyecto.

“No es solo un proyecto del equipo 
de gobierno o del alcalde, sino un 
compromiso de todos los sectores 
para diseñar un nuevo modelo de 
ciudad. Queremos que Leganés sea 
un referente en la Comunidad de 
Madrid, equilibrado social, ambiental 
y económicamente”, afirmó Recuenco 
durante el evento.

La Fundación Metrópoli, liderada 
por Alfonso Vegara, se encargará de 
dirigir este plan de transformación. 
Vegara presentó el “Proyecto Cities”, 
que ya ha sido implementado en 
ciudades como Bilbao, Málaga y 
Singapur. En el caso de Leganés, 
el proyecto incluye iniciativas 
como “Corazones de barrio”, para 
revitalizar los barrios, y “Butarque 
4.0”, que transformará los polígonos 
industriales en zonas dedicadas a 
la economía del conocimiento y la 
innovación.

El proyecto tiene como 
objetivo mejorar la eficiencia en 
infraestructuras, movilidad y consumo 
energético, posicionando a Leganés 
como un referente en sostenibilidad.

El Ayuntamiento 
de Leganés 
y Fundación 
Metrópoli presentan 
un ambicioso 
proyecto para 
transformar la 
ciudad

Desde el 31 de 
octubre al 24 de 
noviembre, 24 
hamburgueserías 
competirán por el 
título en el Recinto 
Ferial

El Recinto Ferial de Leganés 
será el escenario de la gran 
final de ‘The Champions Bur-
ger’, un evento que se celebra-
rá del 31 de octubre al 24 de 
noviembre. Durante estas fe-
chas, los leganenses y visitan-
tes podrán votar por la “Mejor 
hamburguesa de España”. Un 
total de 24 hamburgueserías, 
que han superado fases clasi-
ficatorias previas, competirán 
por el título, incluyendo la 

hamburguesería local ‘Hype’.
‘The Champions Burger’ ha 

atraído a más de dos millones 
de personas desde su inicio, 
convirtiéndose en el mayor 
evento gastronómico de Espa-
ña. En esta edición, además de 
las 24 finalistas, habrá nueve 
restaurantes invitados, como 
‘Mano a Mano’, que no com-
petirán. Los chefs ofrecerán 
una amplia variedad de ham-
burguesas gourmet, desde las 
clásicas hasta las más innova-
doras.

Los asistentes podrán votar 
escaneando un código QR en 
sus tickets, valorando aspec-
tos como el pan, la carne y la 
originalidad. Parte de la recau-
dación se destinará a causas 
sociales, como la investigación 
del cáncer de páncreas.

Leganés acogerá la final de ‘The 
Champions Burger’ para elegir la 
mejor hamburguesa de España

El concejal de Urbanismo, 
Francisco Javier Oporto, 
intercederá ante la  inmobiliaria 
Profil en apoyo a las familias de 
VPO de Leganés Norte.

El Gobierno de Leganés se ha comprometi-
do a intervenir para ayudar a 15 familias de 
viviendas de protección oficial (VPO) que se 
encuentran en riesgo de desahucio en la calle 
Isadora Duncán, en el barrio de Leganés Nor-
te. Este compromiso fue anunciado durante 
la Junta Municipal de Distrito de Zarzaque-
mada, donde el concejal de Urbanismo y pre-
sidente de la Empresa Municipal del Suelo 
(Emsule), Francisco Javier Oporto, informó 
que el gobierno local actuará como interme-
diario para apoyar a las familias afectadas y 
buscar soluciones junto a la inmobiliaria coo-

perativista Profil.
La decisión de interceder a favor de estas 

familias fue impulsada gracias a la colabora-
ción con la Plataforma de Afectados por la 
Hipoteca (PAH) de Leganés, que ha jugado 
un papel clave en la defensa del derecho a 
una vivienda digna. Además, ha contado 
con el respaldo de diversas organizaciones y 
partidos políticos, como Podemos-IU, Más 
Leganés-Sumar y PSOE, quienes han unido 
esfuerzos para apoyar a las familias en situa-
ción de vulnerabilidad.

El concejal Francisco Javier Oporto se 
comprometió a trabajar directamente con la 
inmobiliaria Profil para evitar que estas 15 
familias pierdan sus viviendas, una situación 
que afecta gravemente a su estabilidad y se-
guridad. La iniciativa busca no solo mediar 
entre las partes, sino también generar alterna-
tivas y soluciones sostenibles que garanticen 
que las familias puedan permanecer en sus 

hogares.
Por su parte, la PAH Leganés reafirmó su 

compromiso con la lucha por el derecho a la 
vivienda, defendiendo a todas las personas 
afectadas, incluso aquellas que no han asisti-
do a sus asambleas. La organización continúa 
denunciando a los especuladores que ven la 
vivienda como un mero negocio, sin tener en 
cuenta las necesidades humanas fundamen-
tales.

Las reuniones de la PAH se celebran todos 
los miércoles a las 19:00 horas en la Asocia-
ción de Vecinos de San Nicasio, y la plata-
forma invita a cualquier persona interesada 
a participar y unirse a la causa en defensa de 
una vivienda digna para todos. Este compro-
miso del Gobierno de Leganés representa un 
paso importante en la protección de los dere-
chos de las familias en riesgo de desahucio y 
en la búsqueda de soluciones habitacionales 
justas

El Gobierno de Leganés se compromete a ayudar a 15 familias en riesgo de 
desahucio

Pese al tiempo inestable, miles de 
personas participaron en los conciertos y 
el Desfile por el Día de la Hispanidad en 
Leganés.

Las Fiestas de San Nicasio 2024 en Leganés cerraron con 
gran éxito, atrayendo a miles de vecinos y visitantes a pesar 
de las inclemencias del tiempo. El Recinto Ferial se convir-
tió en el epicentro de la celebración, acogiendo una variada 
oferta musical y actividades paralelas que congregaron a un 
público diverso y entusiasta.

Uno de los momentos más destacados fue el concierto 
del cantautor malagueño El Kanka, que el viernes hizo vi-
brar a 7.000 asistentes. El sábado, el joven fenómeno musi-
cal Marc Seguí reunió a una multitud de jóvenes en un con-
cierto que fue seguido por la popular fiesta "Sólo Temazos 
Party". Esta fiesta continuó con el ambiente festivo iniciado 
el viernes con la "90’s Party". La programación musical 
ofreció géneros para todos los gustos, permitiendo a los 
asistentes disfrutar de noches llenas de energía y diversión.

Entre las novedades más significativas de este año des-
tacó el Desfile por el Día de la Hispanidad, que se cele-
bró el domingo por la mañana. El desfile llenó las calles 
de Leganés de color y alegría, con la participación de más 
de 1.000 personas de países como Bolivia, Ecuador, Perú 

y Venezuela. Tras el desfile, los asistentes se reunieron en 
el Recinto Ferial, donde se distribuyeron 2.500 raciones de 
paella, fomentando un ambiente de unidad y celebración.

Este año se reforzó el dispositivo de seguridad, incre-
mentando el número de agentes de la Policía Local a 248, 
además de contar con el apoyo de drones y la colaboración 
de 50 voluntarios de Protección Civil. Gracias a estos es-
fuerzos, se garantizaron unas fiestas seguras, registrándose 
solo 46 actas de denuncia por consumo o posesión de sus-
tancias estupefacientes.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, expre-
só su satisfacción por el comportamiento ejemplar de los 
vecinos durante las celebraciones. "Ha sido un fin de sema-
na increíble. El comportamiento de todos ha sido ejemplar. 
Gracias por hacer de estas fiestas un éxito", afirmó. Tam-
bién aprovechó para agradecer el trabajo de los servicios 
municipales, que contribuyeron al buen desarrollo de las 
festividades.

Por su parte, la concejala de Festejos, Almudena Jimé-
nez, elogió el compromiso de las Peñas y entidades locales 
en la organización de actividades tradicionales como las 
sardinadas, chocolatadas y juegos infantiles. "A pesar del 
mal tiempo, la respuesta de la gente ha sido magnífica. Gra-
cias a todos los que hicieron posible este éxito", señaló.

Además de los conciertos principales, la programación 
incluyó actuaciones variadas que abarcaron desde el rock 
clásico hasta tributos a bandas icónicas. El miércoles, más 
de 1.000 personas disfrutaron de los conciertos de Hamlet 
y Casus Belli, mientras que el martes se celebró un tributo 
a Héroes del Silencio, que también reunió a un público de 
1.000 asistentes, reafirmando la diversidad y atractivo del 
programa musical.

Con este cierre, las Fiestas de San Nicasio han dejado 
una huella memorable en la comunidad, y ya se comienzan 
a generar expectativas para futuras ediciones.

Éxito de las Fiestas de San Nicasio con amplia oferta musical y actividades paralelas

© Ayto de Leganés | Éxito de las Fiestas de San Nicasio con amplia oferta musical y actividades paralelas
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El Gobierno local busca minimizar el 
impacto del soterramiento con un plan de 
movilidad consensuado.

El ministro de Transportes, Óscar Puente, y el alcalde 
de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, han alcanzado un 
acuerdo para mejorar las alternativas de movilidad ante las 
inminentes obras de soterramiento de la A-5, que comen-
zarán en diciembre. Este plan busca reducir el impacto del 
proyecto en el tráfico de la capital y de los municipios más 
afectados, como Móstoles y Alcorcón. 

En la reunión celebrada en el Ministerio de Transportes, 
se acordó que un comité técnico del Consorcio Regional de 
Transportes será el encargado de coordinar las propuestas. 
Entre las medidas más destacadas está el refuerzo en la lí-
nea C-5 de Cercanías, con un aumento de plazas para los 
usuarios durante el tiempo que duren las obras.

Puente expresó su preocupación por la posible conges-
tión de tráfico y la necesidad de una estrategia consensuada 
entre todas las administraciones implicadas. “La coopera-
ción entre los diferentes organismos es clave para asegurar 
que estas obras provoquen el menor trastorno posible a los 
ciudadanos”, subrayó el secretario de Estado de Transpor-
tes, José Antonio Santano. Además, el Ayuntamiento de 
Madrid ha propuesto hacer gratuita la autopista R-5 duran-
te este periodo, una opción que está siendo evaluada por el 
Ministerio de Transportes.

Por su parte, Renfe está trabajando en un plan que per-
mita aumentar de manera significativa el número de plazas 
disponibles en la línea C-5, que conecta la capital con los 
municipios periféricos, a fin de mitigar los efectos de los 
cortes de tráfico.

Almeida calificó la reunión como “cordial” y destacó 
que existe tiempo suficiente para coordinar todas las deci-
siones técnicas antes de que las obras comiencen a afectar 
al tráfico. “Este ha sido un encuentro de diálogo construc-
tivo entre administraciones, que trabajarán juntas para re-
ducir al máximo el impacto de las obras en la movilidad de 
los ciudadanos”, concluyó el alcalde de Madrid.

Puente y Almeida acuerdan 
más plazas en Cercanías ante 
las obras de la A-5

El portavoz de 
Sumar renuncia tras 
presiones internas y 
reflexiones sobre su 
conducta personal

Íñigo Errejón, portavoz de Sumar 
en el Congreso de los Diputados, 
ha anunciado su renuncia tanto a su 
escaño como a la política, un año 
después de ser nombrado portavoz 
de la coalición liderada por Yolanda 
Díaz. En una carta publicada en sus 
redes sociales, Errejón expresa que 
ha llegado “al límite de la contradic-
ción entre el personaje y la persona”, 
refiriéndose a la creciente discrepan-
cia entre su figura pública y su vida 
personal.

Su dimisión se produce en un con-
texto de presiones internas, en parte 
motivadas por la difusión de mensa-

jes anónimos en redes sociales que 
cuestionaban su comportamiento 
hacia mujeres, lo que se consideraba 
incompatible con los principios fe-
ministas que defiende su formación. 
Aunque no menciona estos comenta-
rios de forma explícita, es evidente 
que han influido en su decisión.

En su comunicado, Errejón re-
flexiona sobre el impacto que la po-
lítica ha tenido en su salud física y 
mental. “Llevo prácticamente desde 
que tengo uso de razón comprome-
tido y militando políticamente”, 
afirma, señalando que ha estado en 
posiciones de alta visibilidad duran-
te más de una década. Añade que su 
vida pública ha generado “una coti-
dianidad” que ha pasado factura en 
su bienestar personal.

Errejón también aborda lo que 
él describe como una “subjetividad 
tóxica” en su trayectoria política, 
indicando cómo el patriarcado pue-
de amplificar ciertas dinámicas en 

el ámbito laboral y en sus relaciones 
personales. Reconoce que ha traba-
jado en su desarrollo personal y ha 
buscado apoyo psicológico para en-
frentar estas dificultades.

Con un tono introspectivo, admi-
te que su comportamiento en la vida 
pública ha estado a menudo desco-
nectado de los principios de cuida-
do y empatía, fundamentales en el 
discurso que él mismo promueve. 
Errejón lamenta que “en la primera 
línea política y mediática” haya teni-
do que comportarse de maneras que 
han priorizado la eficiencia sobre los 
cuidados.

El político, que inició su carrera 
en Podemos en 2016 y luego fundó 
Más País en 2019, ha enfrentado una 
creciente presión, especialmente tras 
la creación de Sumar. En su carta de 
despedida, agradece a sus compañe-
ros y afirma que su decisión es un in-
tento de reparar errores del pasado y 
cuidar su bienestar.

© Ministerio de Transportes | Puente y Almeida

Íñigo Errejón deja la política y su escaño en el Congreso

© @ierrejon | Íñigo Errejón deja la política y su escaño en el Congreso
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La consejera Rocío Albert 
destaca el impacto de las 
políticas públicas en el 
crecimiento económico durante 
el Foro Líderes con Propósito

La Comunidad de Madrid ha registrado un 
aumento del 35,7% en su Producto Interior 
Bruto (PIB) en los últimos 20 años, supe-
rando en más de 15 puntos la media nacio-
nal, que se sitúa en el 20,2%. Este notable 
crecimiento se debe a la implementación de 
políticas públicas que fomentan la libertad 
empresarial, el emprendimiento, la reduc-
ción de impuestos y la eficiencia en el gasto, 
además de la mejora continua de los servi-

cios públicos.
Rocío Albert, consejera de Economía, 

Hacienda y Empleo, presentó estos resul-
tados en el Foro Líderes con Propósito, 
organizado por el Grupo Vocento. Durante 
su intervención, Albert destacó que “donde 
no hay libertad, las empresas languidecen 
y las personas no pueden desplegar todo su 
potencial”. Asimismo, subrayó que el cre-
cimiento económico de Madrid es un claro 
reflejo de un entorno que prioriza la libertad 
económica, lo que ha impulsado a la región 
a convertirse en un referente nacional.

En este periodo de dos décadas, la Comu-
nidad de Madrid ha pasado de ser la segunda 
región que más contribuye al PIB nacional 
a convertirse en la principal, alcanzando un 

19,4% del total. Además, Madrid lidera en 
crecimiento económico y creación de em-
pleo, a pesar de tener una población menor 
que otras comunidades autónomas y contar 
con los impuestos más bajos de España.

Este crecimiento demuestra la efectivi-
dad de las políticas adoptadas por la Co-
munidad de Madrid, consolidando su posi-
ción de liderazgo económico en el país. El 
aumento del PIB y el fortalecimiento del 
empleo confirman el éxito de la región en 
promover un entorno favorable para el de-
sarrollo empresarial y la gestión eficiente de 
los recursos públicos.

Comunidad de Madrid aumenta un 35,7% su PIB en 20 años, superando la media nacional

Madrid introduce ‘cheques bebé’ de hasta 1.000 euros 
para fomentar la natalidad a partir de junio de 2025

El Colegio de Economistas mantiene su 
previsión de crecimiento del 2,9% para 2024

Las familias recibirán 500 euros 
por el primer hijo, 750 euros por 
el segundo y 1.000 euros por el 
tercero, además de un aumento 
del 10% en las becas infantiles.

El Ayuntamiento de Madrid ha anunciado 
la implementación de un sistema de cheques 
bebé de hasta 1.000 euros, que entrará en vigor 
a partir del 1 de junio de 2025, como parte de 
su estrategia para fomentar la natalidad y faci-
litar la conciliación familiar. Las ayudas eco-
nómicas están diseñadas para ofrecer 500 eu-
ros por el primer hijo, 750 euros por el segundo 
y 1.000 euros por el tercero. Esta medida se 
enmarca en el Plan Estratégico de Fomento de 
la Natalidad y la Conciliación 2024-2029.

El alcalde de Madrid, José Luis Martí-
nez-Almeida, presentó esta iniciativa en un 
acto celebrado en la Escuela Infantil Munici-
pal Muñeco de Nieve. Además de los cheques 

bebé, el Ayuntamiento incrementará un 10% 
las becas infantiles, con ayudas que se paga-
rán cada dos meses, beneficiando también a las 
familias que adopten. El objetivo es aliviar los 
primeros gastos que enfrentan las familias al 
tener un hijo.

El alcalde destacó la importancia de las es-
cuelas infantiles como parte fundamental de 
este plan. Las nuevas becas no requerirán la 
solicitud previa de una plaza en una escuela in-
fantil, y se duplicará el presupuesto destinado 
a ellas. 

Martínez-Almeida también señaló que, se-
gún el CIS, el 77% de los españoles no tiene 
más hijos debido a la falta de recursos eco-
nómicos. Para contrarrestar esta situación, se 
crearán 2.000 plazas adicionales en campa-
mentos de Navidad, Semana Santa y verano. 
También se reservará el 10% de las promo-
ciones de la EMVS para aquellas familias que 
hayan tenido un bebé en el último año, como 
parte de las medidas para fomentar la natalidad 
y apoyar a las familias

Se eleva la estimación de 
crecimiento para 2025 al 
2,3% y se espera una ligera 
reducción de la inflación

El Consejo General de Economistas de 
España (CGE) ha mantenido su pre-
visión de crecimiento económico para 
2024 en el 2,9%, una estimación que se 
ha mantenido constante desde agosto, 
según su reciente informe. Además, el 
CGE ha revisado al alza la proyección de 
crecimiento para 2025, incrementándose 
en tres décimas, hasta el 2,3%.

Antonio Pedraza, presidente de la Co-
misión Financiera del CGE, señaló que 
el sólido crecimiento registrado en el 
segundo trimestre de 2024, con un au-
mento del 0,8% en volumen, podría lle-
var a una revisión positiva del PIB para 
el año. Además, el buen comportamien-

to del sector exterior ha sido clave para 
sustentar estas perspectivas optimistas 
de crecimiento económico.

En cuanto a la inflación, el informe 
prevé una leve mejoría, con una reduc-
ción de una décima en la proyección ini-
cial. Ahora se espera que la inflación sea 
del 2,7% en lugar del 2,8%, lo que refleja 
un escenario más estable en términos de 
precios.

Por otro lado, en el mercado laboral, 
el CGE ha ajustado su previsión para 
la tasa de paro, esperando un ligero au-
mento que situará la cifra en un 11,3%. 
Aunque se espera un repunte en el des-
empleo, el informe mantiene una pers-
pectiva favorable respecto al conjunto 
de la economía, gracias al sólido desem-
peño en otros sectores clave.

Este informe reafirma la confianza en 
la recuperación económica de España 
para los próximos años

© CAM- Aumenta 35,7% su PIB en 20 años

 
próximos eventos

nov
08

nov
09

Hoy, tú haces la magia
Teatro rigoberta menchú

Goteras
teatro josé monléon

nov
15

nov
16

Los lunes al sol
teatro josé monléon

Gala de entrega de premios
Teatro rigoberta menchú

nov
16

Encuentro de orquestas 
sinfónicas

teatro josé monléon

 
CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Querido director
Quiero hablaros sobre un problema que ya es insostenible en Leganés: los vertidos de 
basura y residuos. Cada vez es más común ver montones de desechos en calles y parques. 
Es inaceptable que nuestro barrio se esté convirtiendo en un basurero. Además del mal 
olor, esto es un foco de plagas y un atentado contra el medio ambiente. No sé quién tiene 
que tomar cartas en el asunto, pero ya va siendo hora de que se pongan medidas serias. 
¿Dónde están los servicios de limpieza y las campañas de concienciación? Como veci-
nos, merecemos vivir en un entorno limpio y saludable. Esperamos una solución urgente 
antes de que el problema empeore.
Saludos, María G

Estimado director
Con la Navidad a la vuelta de la esquina, es inevitable sentir la ilusión que trae esta época 
del año. Sin embargo, en Leganés, parece que la decoración y las luces navideñas se han 
quedado un poco estancadas. Año tras año vemos las mismas luces apagadas, faltas de 
brillo y sin ese toque especial que deberían tener. Creo que todos los vecinos estaríamos 
encantados de ver algo más moderno y acorde a la alegría que representa la Navidad. Un 
cambio en la decoración daría vida a nuestras calles y fomentaría el espíritu navideño que 
tanto disfrutamos. Sería una bonita forma de devolvernos esa ilusión que nos hace falta 
en estos tiempos.
Atentamente, Ignacio V.
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© Ayto. Pinto | Pinto se posiciona entre los diez ayuntamientos más transparentes de la Comunidad de Madrid

© ACL24 | Inauguran las I Jornadas Culturales de ACL24 en Leganés

La Hispanidad 2024 bate récord de asistencia con 
más de 630.000 participantes

La Comunidad de Madrid 
celebra la cuarta edición 
de Hispanidad con 184 
actividades y 750 artistas de 
22 nacionalidades.

La Hispanidad 2024 ha alcanzado un 
récord de asistencia con más de 630.000 
participantes, un 12% más que el año 
anterior. Entre el 4 y el 13 de octubre, 
la Comunidad de Madrid organizó 
184 actividades, con 750 artistas de 22 
nacionalidades.

La cabalgata recorrió por primera vez la 
Gran Vía, reuniendo a 250.000 personas. 
Además, el concierto de Manuel Turizo 
en la Puerta de Alcalá atrajo a más de 

100.000 asistentes. Otros eventos, como 
los conciertos de Sen Senra, Valeria Castro 
y el espectáculo del Corral de la Morería, 
congregaron a 10.000 personas cada uno.

En esta cuarta edición, México fue el país 
invitado bajo el lema “Todos los acentos 
caben en Madrid”. Las actividades se 
desarrollaron en seis espacios emblemáticos 
de la capital, como la Puerta del Sol y 
Callao.

El Ballet Español de la Comunidad de 
Madrid debutó en los Teatros del Canal, 
agotando todas las entradas el 12 de octubre. 
Además, más de 2.000 personas asistieron 
a los espectáculos familiares en parques 
como el de Santander, que ofrecieron 
pasacalles, acrobacias, música y circo de 
compañías internacionales. Exposiciones y 
citas literarias completaron la oferta cultural

El evento busca resaltar la 
cultura y la historia local con 
diversas actividades

Leganés inauguró las I Jornadas Cultura-
les de la Asociación Cultural Leganés 24 
(ACL24), un evento que busca destacar la 
cultura y la historia local a través de diver-
sas actividades. La apertura se realizó en 
la capilla del Hospital Psiquiátrico José 
Germain, con la participación del alcalde 
Miguel Ángel Recuenco y la concejal de 
Cultura, Mercedes Neria, quienes subraya-
ron la importancia de difundir el patrimo-
nio cultural de la ciudad.

Durante la jornada, el historiador Loren-
zo Cuadrado ofreció una conferencia sobre 

los edificios históricos más emblemáticos 
de Leganés. El alcalde Recuenco destacó 
que estas jornadas son clave para que los 
jóvenes conozcan los mil años de historia 
de su municipio. “Es esencial proyectar y 
dar a conocer nuestro patrimonio cultural”, 
afirmó.

El presidente de ACL24, Rafael Mirat, 
explicó que la asociación se inspira en la 
plataforma ‘SOS Salvemos El Salvador’ y 
tiene como objetivo que los ciudadanos va-
loren más su cultura e historia.

Las jornadas continuaron con una sesión 
sobre el Museo de Esculturas al Aire Libre 
‘Luis Arencibia’, y culminaron el viernes 
con un recital gratuito del Coro de Las 
Rozas en la Parroquia de San Salvador, ce-
rrando un programa cultural enriquecedor 
para la ciudad.

Inauguran las I Jornadas Culturales de ACL24 
en Leganés

cultura y ocio

© Grupo SEIFE | Investigación parapsicológica

« María García, de "Anatomía de un Misterio", nombrada Delegada de SEIFE Madrid »

María García asume un 
nuevo rol como delegada de 
SEIFE Madrid, consolidando 
su compromiso con la 
investigación de fenómenos 
paranormales y el respeto a 
la confidencialidad en cada 
caso tratado. Junto a J.J. 
Requena, presidente de honor 
de SEIFE, nos habló sobre los 
retos y oportunidades que este 

apasionante campo ofrece a 
la ciencia y la investigación en 
España.

LGN Medios se complace en anunciar que 
María García, colaboradora destacada de 
nuestro medio de comunicación con su po-
dcast “Anatomía de un Misterio”, ha sido 
recientemente nombrada la Delegada de 
la Sociedad Española de Investigación de 
Fenómenos Extraños (SEIFE) en Madrid.  
Este importante paso en su carrera refuerza su 
compromiso con la investigación de fenóme-
nos paranormales y su dedicación a la divul-

gación rigurosa de estos temas a través de los 
medios.

Para celebrar este importante hito en su carre-
ra, tuvimos la oportunidad de conversar con 
ella y con J.J. Requena, presidente de honor 
de la asociación, quienes nos compartieron 
sus reflexiones sobre el fascinante trabajo que 
realizan.

SEIFE, fundada en 2011, es una asociación 
nacional sin ánimo de lucro dedicada a la 
investigación parapsicológica. A diferencia 
de otros grupos que buscan notoriedad en el 
campo de lo paranormal, SEIFE destaca por su 
enfoque serio y respetuoso, manteniendo la 
confidencialidad de los casos y preservando 
el anonimato tanto de las personas involu-
cradas como de los lugares donde se reali-
zan las investigaciones. Esta rigurosidad y 
profesionalismo han sido elementos clave para 
la reputación de la organización.

María García ha sido un pilar fundamen-
tal en la divulgación de temas paranorma-
les a través de su participación en el podcast 
“Anatomía de un Misterio”, donde junto al 
equipo de LGN Medios ha explorado fenóme-
nos inexplicables, sucesos inquietantes y casos 
que desafían las fronteras de la lógica. Ahora, 
como delegada de SEIFE Madrid, asume 
un papel clave en la investigación directa de 
fenómenos extraños en la capital española.

García nos explicó que su trabajo como de-
legada implica coordinar las investigaciones 
en la región, gestionar el equipo local y, so-
bre todo, mantener la confidencialidad que 
caracteriza a SEIFE. “Para nosotros es esen-
cial tratar cada caso con el máximo respeto y 
discreción. No buscamos el espectáculo, sino 
dar respuestas a quienes experimentan fe-
nómenos que no pueden explicar”, afirmó.

Durante la entrevista, J.J. Requena, presiden-
te de honor de SEIFE, nos recordó los princi-
pios que rigen a la organización: el trabajo en 
equipo, la confianza mutua y la libertad de 
acción del investigador. Estas bases permiten 
a SEIFE realizar su labor sin caer en circos 
mediáticos, enfocándose en investigaciones 
genuinas y serias.

Uno de los aspectos más interesantes de la 
asociación es su trabajo en casas y propie-
dades privadas, donde los inquilinos buscan 
respuestas a fenómenos paranormales que los 
inquietan. Requena subrayó que estas inter-
venciones se llevan a cabo sin ayudas exter-
nas o subvenciones, lo que exige que cada 
delegación se organice de acuerdo con los me-
dios de sus integrantes.

“Nos distinguimos por la cantidad de inves-
tigaciones que realizamos en propiedades 
privadas. Nos llaman para evaluar fenome-
nología que no pueden comprender, y siem-
pre tratamos de ofrecer respuestas basadas en 
nuestro conocimiento y experiencia”, añadió 
Requena.

Además de las investigaciones en casas par-
ticulares, SEIFE también organiza visitas 
a lugares emblemáticos y abandonados en 
busca de respuestas a misterios aún no resuel-
tos. Estas exploraciones, muchas veces llenas 
de encanto y misterio, permiten al equipo se-
guir ahondando en el estudio de lo paranormal.

María García destacó que estas investiga-
ciones de campo son uno de los aspectos más 
emocionantes de su trabajo: “Hay lugares 
en Madrid y sus alrededores que guardan una 
gran carga energética. Cuando visitamos esos 
sitios, el ambiente cambia y las experiencias se 
vuelven realmente intensas”. Estas exploracio-
nes no solo buscan desentrañar misterios anti-
guos, sino también continuar alimentando la 
curiosidad de sus investigadores y profundi-
zar en el estudio de lo desconocido.

Con la incorporación de María García como 
delegada, SEIFE Madrid comienza una 
nueva etapa de investigación y exploración 
de lo paranormal. La pasión de María por es-
tos fenómenos, junto con la seriedad que ca-
racteriza a SEIFE, asegura que esta delegación 
será un referente para aquellos que buscan res-
puestas a lo inexplicable.

En LGN Medios seguiremos acompañando a 
María en su labor y explorando estos fasci-
nantes misterios a través de nuestro podcast 
“Anatomía de un Misterio”.

© María García |Colaboradora de LGN Medios con _Anatomía de un misterio_
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© C.D Leganés | El C.D. Leganés cae ante el Atlético de Madrid en el Metropolitano (3-1)El alcalde de Madrid se 
reúne con la FIFA para 
destacar las ventajas de 
la capital, incluyendo dos 
estadios cinco estrellas 
y la Casa de Campo 
como centro de medios.

Madrid avanza en su candidatura 
para acoger la final del Mundial de 
Fútbol 2030. El alcalde, José Luis 
Martínez-Almeida, se ha reunido 
con representantes de la FIFA para 
destacar las ventajas de la capital, 
incluyendo dos estadios de categoría 
cinco estrellas y la Casa de Campo 
como sede del Centro Internacional de 
Prensa.

Este centro se instalaría en el recinto 
ferial de la Casa de Campo, que ofrece 
67 hectáreas y está ubicado a cinco 
minutos del centro de la ciudad, con 
excelentes conexiones de transporte.

Madrid se presenta como una 
opción sólida para albergar la final del 
Mundial, destacando su infraestructura 
deportiva y capacidad para gestionar 
un evento de esta magnitud

Almeida impulsa 
la candidatura de 
Madrid para la 
final del Mundial 
2030 y el Centro 
Internacional de 
Prensa

A pesar de adelantarse 
con un gol de Neyou, 
el equipo pepinero 
no pudo mantener 
la ventaja ante el 
poderío rojiblanco. 

El C.D. Leganés no logró sumar 
en su visita al Atlético de Ma-
drid, donde perdió por 3-1 en 
el partido correspondiente a la 

décima jornada de LALIGA EA 
SPORTS. Neyou abrió el mar-
cador para los pepineros, pero 
el Atlético, liderado por Sorloth 
y Griezmann, se llevó los tres 
puntos.

El técnico Borja Jiménez 
realizó cuatro cambios en la ali-
neación, incorporando a Nasta-
sic, Tapia, Raba, y Miguel de la 
Fuente. El equipo se estructuró 
en dos líneas de cuatro, buscan-
do salir al contragolpe a través de 

Raba, quien estuvo activo en la 
primera mitad.

En el minuto 34, el Leganés 
sorprendió al Metropolitano 
cuando Neyou conectó un poten-
te disparo tras una jugada colec-
tiva, estableciendo el 0-1. Este 
gol representó su primer tanto de 
la temporada y llenó de esperan-
za a los aficionados presentes en 
el estadio.

Sin embargo, en la segun-

da parte, el Atlético intensificó 
su presión y logró igualar en el 
minuto 69 con un gol de Sorlo-
th, quien anotó de tacón tras un 
pase de Witsel. Posteriormente, 
Griezmann marcó el 2-1 en el 
minuto 81, y en el tiempo de des-
cuento, Sorloth selló el 3-1 defi-
nitivo. Con esta derrota, el Lega-
nés se queda con ocho puntos en 
la clasificación y se prepara para 
recibir al R.C. Celta el próximo 
domingo en Butarque.

El C.D. Leganés cae ante el Atlético de Madrid en el Metropolitano (3-1)

Isabel Díaz Ayuso 
reconoce a la selección 
tras su histórica 
victoria en la Eurocopa 
2024.

La selección española de fútbol 
ha sido galardonada con el Pre-
mio Internacional del Deporte de 
la Comunidad de Madrid 2024, 
un reconocimiento otorgado por 
la presidenta Isabel Díaz Ayuso 

tras la histórica victoria del equi-
po en la Eurocopa 2024, donde 
lograron su cuarto título en esta 
competición.

La entrega del premio se celebró 
en el campo municipal de Villa-
manta, recién inaugurado tras su 
reconstrucción por el Gobierno 
autonómico debido a los daños 
causados por la Dana del año an-
terior. Luis de la Fuente, entrena-
dor de la selección, acompañado 
por los jugadores Joselu Mato y 
Alejandro Grimaldo, recibió el 
galardón en nombre del equipo.

Durante su discurso, De la Fuen-
te resaltó que este premio no solo 
reconoce los logros deportivos, 
sino también los valores que el 
equipo representa, como el es-
fuerzo, el compromiso y la so-
lidaridad. "La Eurocopa fue una 
experiencia de 45 días que nos 

unió como una verdadera fami-
lia", afirmó.

Isabel Díaz Ayuso, por su parte, 
agradeció a la selección por las 
alegrías brindadas al país y su-
brayó la importancia de sus valo-
res como ejemplo a seguir. Tam-
bién envió un mensaje de ánimo 
a Dani Carvajal, ausente debido 
a una lesión reciente.

Además de honrar a la selección, 
Ayuso aprovechó para agrade-
cer a los vecinos y alcaldes de 
los municipios más afectados 
por la Dana, y destacó la inver-
sión de 60 millones de euros en 
la rehabilitación de infraestruc-
turas, incluidos cuatro puentes 
y la limpieza de más de 10,500 
toneladas de lodo. También men-
cionó la provisión de agua a 700 
viviendas afectadas por las inun-
daciones

La Selección Española de Fútbol recibe el Premio Internacional del Deporte de la 
Comunidad de Madrid

© Real Madrid | Almeida

© CAM-La Selección Española recibe Premio Internacional del Deporte de la CAM

REGIÓN
CARDIOSALUDABLE

Consulta con tu profesional 
sanitario y vigila que tu peso 
sea adecuado.

CONTROLA 
TU COLESTEROL 
Y TU PRESIÓN 
ARTERIAL.

Los hábitos saludables 
previenen enfermedades 
cardiovasculares y mejoran 
tu salud.Más información
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TU VIVIENDA
EN BUENAS MANOS

Plan Alquila
¿ERES PROPIETARIO 

DE UNA SEGUNDA VIVIENDA?
Maximiza tus ingresos y asegura tu propiedad 

con el Plan Alquila de la Comunidad de Madrid.

Facilita la gestión de tu propiedad con asesoramiento 
especializado y seguro de impago gratuito hasta 3 años, 

brindándote seguridad y rentabilidad 
en el mercado de alquiler.
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el Museo Casa Natal de Cervantes, la ciudad romana de Complutum,
el Museo Arqueológico y Paleontológico Regional, el Palacio de Laredo,

su gastronomía y su agenda cultural...

No te pierdas todo lo que tiene que ofrecerte como:

¿Cuántos días vas a quedarte?

ALCALÁ DE
HENARES

Calle Mayor

Descubre el Patrimonio Mundial
en la Comunidad de Madrid


